



Liebe Studierende der wirtschaftswissenschaftlichen Fachsäule,

uns erreichen viele Anfragen, wie sich die Corona-Pandemie auf die Semesterzählung, die Regelstudienzeit und ähnliche Dauern bzw. Fristen auswirkt. Inzwischen hat der Bayerische Landtag einen neuen Artikel in das Bayerische Hochschulgesetz aufgenommen, um diese Fragen zu klären.

Eine Zusammenfassung dieser Regelungen für die Universität Bayreuth finden Sie auf den Seiten des zentralen Prüfungsamts: https://www.uni-bayreuth.de/de/studium/pruefungsamt/index.html.

Weiterhin viel Erfolg bei den letzten Klausuren und alles Gute, vor allem gute Gesundheit!

Beste Grüße

Friedrich Sommer Studiendekan Wirtschaft